

## Moustoir-Ac

# Mylène KERSANTE et les écoliers ouvrent le sentier du Pont-Cuel

mercredi 6-7 juillet 2013

### Moustoir-Ac

## Mylène Kersante et les écoliers ouvrent le sentier du Pont-Cuel

Lors d'un programme préparé par les écoles privées avec la conteuse et musicienne Mylène Kersante, en lien avec l'association Moustoir-Ac patrimoine, les 155 élèves des écoles Notre-Dame de Kerhéro et Sainte-Barbe ont testé, de lundi à jeudi, le nouveau circuit de 4,2 km, dit du bourg.

« **Que du bonheur** », assure Marie-Paule Thébaud, directrice de l'école Sainte-Barbe, associant dans cet élan la conteuse et ce circuit « nature ».

C'est le quatrième circuit balisé par Moustoir-Ac patrimoine. Ce dernier longe une partie du ruisseau le Cuel. Un petit pont a été aménagé. Il se prolonge vers Pont-Cuel, la fontaine Sainte-Barbe, les carrières, les Vallons-Fleuris, jusqu'à Touleu-Douar où est aussi fixé le départ.

### D'autres projets

Mylène Kersante a ajouté quelques haltes : au chêne de Justice, devant l'arbre aux Fées. Elle parle de potion magique, de chevaliers, d'un loup repu... dont l'appétit revient subitement... « **Les interventions de Mylène répondent totalement à ce que nous recherchions** », souligne



Mylène Kersante fait appel à la nature, aux éléments, aux plantes. Ici face au pont jeté au-dessus du ruisseau le Cuel par l'association Moustoir-Ac patrimoine, ici avec Michel Guillemet et Philippe Pierre, chargé des sentiers de randonnées.

encore Marie-Paule Thébaud, qui prévoit le spectacle de Noël 2013 sur les musiques du monde avec l'artiste monastérienne.

Moustoir-Ac patrimoine s'associera aussi avec les écoles privées à l'opération *Un chemin, une école* de la Fédération française de randonnée.

Dimanche 7 juillet, l'association

ouvre ce nouveau circuit lors des randonnées des Chaj'du. Départ des circuits de 4,2 km, 10,5 km et 16 km, de 7 h 30 à 10 h 30. À 9 h : départ d'une randonnée accompagnée par l'historien Jean-Étienne Picaut sur l'historique du chemin de fer à Moustoir-Ac. Départs et arrivées à la salle polyvalente.